COMPRENDRE L'AGGLO

PLAN LOCAL D'URBANISME INTERCOMMUNAL : Une démarche concertée

ar une délibération votée en décembre 2020, le Conseil communautaire a prescrit l'élaboration du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal qui couvrira à terme les 36 communes membres. Ce document, qui remplacera l'ensemble des documents d'urbanisme existant sur l'agglomération, visera notamment à améliorer l'attractivité territoriale, à intégrer les sensibilités environnementales et les enjeux climatiques et à valoriser le cadre de vie. Pour élaborer ce document dont l'approbation est programmée en 2025, le Conseil communautaire a décidé de faire appel à l'ADEUS en qualité de maître d'œuvre.

Diagnostic

L'année 2021 est consacrée au diagnostic du territoire, sur les aspects foncier, économique, agricole (avec l'appui de la Chambre d'Agriculture d'Alsace) et environnemental. Sur ce dernier aspect, la consultation de bureaux d'études naturalistes sera prochainement lancée afin de mener des études des enjeux environnementaux sur les quatre saisons.



Les maires directement associés

Ce travail au long cours, piloté par Jean-Lucien Netzer, 1^{er} Vice-Président, est mené en étroite collaboration avec les maires qui se réuniront sur le sujet en conférence intercommunale le 24 novembre. Et tout au long de la démarche, l'information et la concertation des habitants seront assurées, notamment via le site internet de la CAH et la presse, mais aussi via un nouveau site web dédié. D'ores et déjà, vous pouvez poser vos questions à l'adresse : plui-cah@agglo-haguenau.fr.

L'Europe vue du ciel